

Die Weihnachtsgans Auguste

Ein Handpuppenspiel mit Musik
frei nach dem Weihnachtsklassiker
von Friedrich Wolf

Es singt, schnattert und spielt für euch:
Sabine Zinnecker vom Dorftheater Siemitz

Für alle ab 4 Jahren



Inhalt:

„Etwas muss man doch fürs Herze tun“ ...

deshalb hat der Opernsänger Luipoldt Löwenhaupt eine lebende Gans mit nach Hause gebracht, damit diese zu Weihnachten als Festtagsbraten mit Rotkohl und Äpfeln auf den Tisch kommt.

Doch die Kinder Peter und Elli sind da ganz anderer Meinung. Sie nehmen die Gans mit ins Kinderzimmer, freunden sich mit ihr an, taufen sie Auguste und so nehmen die Weihnachtsvorbereitungen einen überraschend anderen Verlauf.

Technik:

Bühne: 4 m Breite
4 m Tiefe
3,5 m Höhe

Zuschauerraum: verdunkelt
ansteigende Sitzreihen
bzw. Bühnenpodest 50 cm

Stromanschluss: Ton/Licht, 230 V

Aufbau/Abbau: 2 Stunden/1 Stunde

Regie: Dietmar Staskowiak
Musik: Frei nach Wolfgang Amadeus Mozart
Ausstattung: Sabine Zinnecker
Spiel: Sabine Zinnecker

